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Abstract (en)
For the simple integration of a sufficient number of protective spaces in any structures and for utilising a potential for protection provided by the
particular structure, there is a transportable civil- protection device which consists of a cylindrical hermetically sealable steel body (1, 13), can
receive at least one person, contains all the necessary supply devices for temporary independence from the environment, and, cast with the
structure, can be exposed to hot, cold or radiating environments and be salvaged again, without a person located in it coming to harm (Fig. 1).
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Abstract (de)
Zur einfachen Integration einer ausreichenden Anzahl von Schutzräumen in beliebige Baukörper und zur Ausnutzung eines durch den jeweiligen
Baukörper gebildeten Schutzpotentials wird eine transportable Zivilschutvorrichtung vorgeschlagen, die aus einem zylinderförmigen hermetisch
abschließbaren Stahlkörper (1, 13) besteht, mindestens eine Person aufnehmen kann, alle nötigen Versorgungseinrichtungen zur zeitweisen
Umgebungsunabhängigkeit enthält und mit dem Baukörper verschüttet, heißen, kalten oder strahlenden Umgebungen ausgesetzt und wieder
geborgen werden kann, ohne daß eine in der Zivilschutzvorrichtung befindliche Person zu Schaden kommt (Fig. 1).
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